



SAM BILBAO

ERIC GRACYALNY

SUMMIT
FLAT TOP MT
ELEV. 4001 FT.

En el año 2011 decidimos pasar más tiempo en casa.



ANTES

DEPUES

ESTA CASA ES UNA RUINA

Una JAKE BILBAO Comedia



Sistema de Riego - Valla - Tejado - Calentador de Agua - Cocina - ¡Ufff!

El 2011 ha pasado en un abrir y cerrar de ojos... Perdonad nuestra falta de comunicación pero no tenemos ni idea de adonde se nos fue el tiempo ... que desastre!

- En enero del 2011 nos mudamos de nuevo a Richmond, Virginia, concluyendo así nuestras aventuras por Europa. Estamos encantados de estar de vuelta en nuestra casa:
8308 Whistler Road
Richmond, VA 23227
Teléfono: 804.447.2422
www.thebilbaos.com
- Eric continua trabajando para Data Directions en el desarrollo de software. Pero ahora, tiene que ducharse y vestirse todos los días para ir a trabajar. ☺
gracy@thebilbaos.com
Cell: 804.549.3514
Skype: eric.gracyalny
- Desde enero del 2011, Sama es el director del nuevo programa de ingeniería nuclear en la Universidad de la Commonwealth de Virginia (VCU). Aunque está incluso más ocupada que en Viena, le encanta dar clases así como el reto de desarrollar un programa nuevo desde cero.
sam@thebilbaos.com or sbilbao@vcu.edu
Cell: 804.549.3744
Skype: sama.bilbao
- Aunque Jake disfrutó muchísimo viajando por Europa, está encantado de estar de vuelta en su jardín en Richmond, en donde puede continuar con las obras de expansión del Metro de Madrid.. ☺ También se echa muchas siestas.
- El 2011 ha sido un año un poco difícil para la familia Bilbao... En abril, el padre de Sama tuvo un accidente eléctrico muy serio, y dió un susto enorme a todo el mundo. Afortunadamente, ya se ha recuperado casi al 99.9% y no ha sufrido ninguna secuela. Durante el verano, "un burro de cine", el negocio de Claris sufrió un fuego con perdidas bastante significativas. En noviembre, a la madre de Sama le removieron las placas y los clavos del tobillo, consecuencia del accidente que sufrió el año pasado. También ella se está recuperando extremadamente rápido, y ya puede andar casi normal.
- Durante 6 meses, cuidamos de Bridget: una perrita de caza completamente adorable pero con varios problemas de salud. Bridget necesitaba muchos cuidados ya que estaba recibiendo un tratamiento médico bastante intenso. Afortunadamente, Bridget está ahora completamente curada y ha encontrado un nuevo hogar con otros dos perros de caza en el que la adoran.
- Por lo demás, lo único que hemos hecho este año ha sido remodelar la casa... Gracias a nuestro amigo Brian, que cuidó de la casa mientras estábamos en Austria, nos encontramos todo en perfecto estado a nuestro regreso de Europa. Aun así, ya iba siendo hora de acometer algunas reformas así que nos pusimos manos a la obra. Como se ve en las fotos, hemos estado bastante ocupados... ☺ Ahora que está todo terminado, pensamos dedicar los próximos años a NO remodelar nada más y a viajar por el mundo y disfrutar de nuestras familias y nuestros amigos.

Os deseamos todo lo mejor para el 2012. Un fuerte abrazo!!!

Eric, Sama & Jake